



4 Pièces

145 m²

Réf. C-2680

950 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE MONT-BORON : maison 4 pièces de 145 m² à rénover avec vue sur la mer et la ville de Nice.Située sur le boulevard des 2 Corniches, cette maison sur 5 niveaux avec ascenseur entièrement à rénover est exposée Sud-Ouest.Elle peut se composer d'un séjour avec cuisine ouverte et salle à manger + terrasses, de 3 chambres, de 2 salles d'eau, d'une salle de bains et de 3 WC séparés.Très bien située cette maison bénéficie de terrasses, 2 garages et elle peut accueillir une piscine (voir projection).

NICE MONT-BORON: 145 m² 4-room house to renovate with sea and Nice views.Located on the boulevard des 2 Corniches, this 5-storey house with elevator in need of complete renovation faces south-west.It comprises a living room with open kitchen and dining room + terraces, 3 bedrooms, 2 shower rooms, a bathroom and 3 separate WCs.Very well located, this house benefits from terraces, 2 garages and can accommodate a swimming pool (see projection).

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

